08/07/2023 05:19 about:blank

undefined - samedi 8 juillet 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

## **CREYS-MÉPIEU**

## Un Creypieulan, Quentin Skorski, va participer à Ninja warrior

Suzanne Berger



Quentin Skorski s'est beaucoup entraîné pour faire face aux obstacles du parcours et briller sous les feux de la rampe.

Il a vingt-deux ans, il a fini onzième aux championnats de France de Ninja warrior, et participe à la nouvelle émission de Ninja Warrior, le parcours des héros, qui est diffusée sur TF1 en ce début juillet.

Quentin Skorski semble un jeune homme comme un autre, il habite Creys-Mépieu depuis son tout jeune âge, il vit chez ses parents à Pusignieu, un hameau du village. Depuis cinq ans, il s'entraîne sans arrêt en musculation et en courses de toutes sortes, pour participer aux épreuves de *Ninja warrior, le parcours des héros*.

Cette compétition consiste en un parcours d'obstacles situés au-dessus de piscines. Toute erreur est éliminatoire. Après les championnats de France de 2022, il était qualifié pour les championnats du monde à Greensboro en Caroline du Nord, mais comme il n'avait ni les papiers ni l'argent pour le voyage, il a dû décliner. Cette année, il participe à l'émission de TF1 Ninja Warrior qui a commencé le 7 juillet, et il passera sur les écrans le 21 ou le 28 juillet au

about:blank 1/2

08/07/2023 05:19 about:blank

soir. Cette émission est tournée à Cannes sur l'esplanade Pantiero. Pour la première fois cette année, une partie de l'épreuve se déroule sous l'eau avec un obstacle dénommé Les Portes de Poséidon.

about:blank 2/2